

Bürgerbeteiligung zum Nahverkehrsplan

Der Landkreis Rostock und die Hanse- und Universitätsstadt Rostock erarbeiten in den nächsten Monaten einen neuen Gemeinsamen Nahverkehrsplan für die Region Rostock. Ziel ist es, einen modernen und bedarfsgerechten Nahverkehr mit Bussen und Bahnen zu planen, der unsere Region verbindet und umweltfreundliche Mobilität fördert.

Alle interessierten Bürgerinnen und Bürger sind eingeladen, sich aktiv an der Nahverkehrsplanung zu beteiligen und ihre Anregungen, Hinweise und Bedenken bis zum **10.01.2020** vorzulegen. Die Vorschläge können mündlich oder schriftlich an das Bauamt der Stadt Kröpelin eingereicht werden.

Folgende Fragen werden dazu u. a. beleuchtet:

- Welche Stärken besitzt der ÖPNV (Öffentliche Personennahverkehr)?
- Welche Schwachstellen, Probleme, Defizite und Mängel bestehen im heutigen Angebot im Schienenpersonennahverkehr und im Busverkehr?
- Gibt es „Dauerbrenner“ zu Themen des ÖPNV, die aus Ihrer Sicht auch für den Nahverkehrsplan relevant sind?

Über eine rege Beteiligung würde ich mich freuen!

Kröpelin, 16.12.2019



Thomas Gutteck
Bürgermeister